



RATIFICAN JUICIO POLÍTICO VS. ZALDÍVAR

● Senadores de los partidos Acción Nacional (PAN) y del Revolucionario Institucional (PRI) ratificaron en la Secretaría General de la Cámara de Diputados la demanda de juicio político contra el ministro en retiro Arturo Zaldívar.

La senadora Kenia López Rabadán (PAN) detalló que si se

resolviera a favor de los denunciantes, la sanción que tendría el ex integrante de la Suprema Corte sería la inhabilitación como servidor público "y no pueda dañar a México" hasta por 20 años. Recordaron cuando el Presidente declaró que el ministro "le ayudaba", solicitando iniciar el proceso. / **JORGE X. LÓPEZ**